ENTREVISTA A ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS (PERFIL FINANCIERO)

Título Obtenido: Licenciatura en Dirección y Administración de Empresas

Inés: 26 años

Años de egresado: 3

Lugar de egreso: Universidad de Montevideo

¿Cómo llegaste a interesarte en esta profesión?

Desde un principio sabía que quería hacer algunas de las carreras relacionadas a la orientación de

Economía. Una vez tomada esa decisión el abanico de opciones se acotaba a contador, economista o

administración de empresas. La decisión final la tomé luego de haber ido a diferentes charlas en

Universidades en donde me mostraron las materias especificas de cada carrera.

¿Cuáles fueron los factores que influyeron en tu decisión vocacional?

Creo que lo que más me influyó fueron las distintas charlas que tuve con diferentes profesionales. En su

momento hable con un Economista, dos Contadores y tres licenciados en Administración de Empresas.

¿Tuviste algún tipo de orientación vocacional?

Si. Hice un "curso" de orientación vocacional, no muy largo, en donde el resultado final me dio Economía.

Según tengo entendido hay diferentes tipos de cursos para esto. Yo la verdad que el que hice no lo

recomiendo. No me aportó nada nuevo de lo que ya sabía. Pero conozco dos personas que hicieron un

curso más "profundo" que si lo recomiendan

¿Qué destacarías de la carrera?

Para mí la gran ventaja de esta carrera es que los egresados pueden optar por diferentes "perfiles" ya

que dependiendo de las materias optativas que el alumno elige puede ir dándole a su carrera un énfasis

en distintas áreas como ser la finaciera, logistica, marketing, etc.

¿O sea que tenés varias ramas de inserción laboral con esta carrera? ¿Cuáles dirías que son las

principales?

Claro el hecho de estudiar esta carrera te permite tener un espectro muy amplio a la hora de insertarte en el mercado laboral. La más habitual es sin duda el área de marketing. Esto de por si está implícito en la carrera de administración pero de todos modos la UM lo incentiva ya que a partir del tercer año de la carrera los alumnos tienen determinadas materias electivas para enfocarse en el área que más les interés según lo que fueron estudiando y experimentando hasta el momento. Por lo tanto una vez que se reciben el titulo es por ejemplo "Lic en Administración y Dirección de Empresas con perfil financiero. Como lo mencionaba anteriormente los más "habituales" son el perfil de marketing y el financiero. A estos le seguiría el perfil logístico pero con menos popularidad.

- ¿Cómo es un día habitual en tu trabajo?

Yo trabajo en el área financiera, en un banco de inversión. Mi trabajo tiene una parte operativa y otra parte comercial. La parte operativa consiste en chequear que las cuentas no estén sobregiradas, en hacer transferencias entre otras cosas. Por otro lado mi trabajo tiene la parte comercial, para mi gusto la más entretenida, que sería el trato diario con el cliente para hacer el "Trading" en el mercado de acciones, bonos, opciones, entre otros productos.

¿Qué es el trading?

Una definición de Trading sería un conjunto de reglas que permiten entrar (comprar) y-o salir (vender) determinadas posiciones, que pueden ser acciones, bonos entre otras en un determinado mercado.

¿Cuál es la mayor complicación en tu trabajo?

La mayor complicación de mi trabajo es cuando el mercado financiero se desploma. Cuando el Dow Jones baja por ejemplo un 2 % y la gente empieza a llamar desesperada que quiere vender todas las posiciones – se le llama así a los diferentes activos que tienen los clientes en las cuentas- que tienen actualmente en cartera por temor a futuras perdidas.

¿Cómo resolvés en estos momentos?

No se trata de resolver ya que el mercado no es manejado por nosotros. Lo que hacemos es hablar con el cliente y dar una explicación coherente y certera de lo que esta pasando en el mercado en ese momento. Para que después se pueda llegar en conjunto a la decisión más sabia para ese entonces. Que para algunas personas significa vender todos los activos en la cuenta y para otros entrar en determinados activos ya que esta "barato" para comprar.

¿Cómo evaluarías el Mercado laboral?

Yo creo que la carrera en administración de empresas tiene una excelente salida laboral. En parte por el hecho que es super amplio el tema de las áreas en donde uno se puede enfocar para trabajar.

¿Qué le dirías hoy a un joven que piensa dedicarse a esto?

Me parece una muy buena opción. Creo que se trata de una carrera que de a poco va tomando su importancia en el mercado laboral y tomando su lugar frente a los contadores y economistas.

¿Hay alguna lectura o material que recomiendes?

Si les recomendaría que vean la película "Wall Street" la primera de todas, con Michael Douglas y Charlie Sheen, ahí se explica de forma super clara el trabajo diario en la industria financiera, puntualmente el "trading" que hacen los brokers.

La otra película que muestra en parte algo de esto es, "En busca de la felicidad", con Will Smith.

Como lectura recomiendo el libro, Padre Rico, Padre Pobre - Robert Kiyosaki y Sharon Lechter.-